
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 0936/2013 der CDU-Stadtratsfraktion betreffend 

Polizeiladen in Mainz (CDU) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

 

1. Ist die Verwaltung bereit, sich in Gesprächen bei der Landesregierung für eine 

Wiedereröffnung des Polizeiladens in der Mainzer Innenstadt einzusetzen? 

 

 

2. Sieht die Verwaltung Möglichkeiten, die Polizei bei einer Suche nach Räumlich-

keiten in zentraler Lage zu unterstützen (nicht in finanzieller Hinsicht), um wieder 

eine Anlaufstelle für polizeiliche Beratung in der Innenstadt zu schaffen? 

 

 

 

Zu 1. und 2 

 

Die Verwaltung hatte im Jahr 2011 einen Vorschlag für eine kooperative Nut-

zung der Räumlichkeiten in der Fuststraße unterbreitet, mit dem die Örtlich-

keit auch als Polizeiladen hätte weiter genutzt werden können. Diesem Vor-

schlag wurde jedoch nicht gefolgt. 

 

Die Verwaltung ist nach wie vor jederzeit bereit, auf Wunsch der Polizei bei 

der Suche nach einem geeigneten Standort für ein Beratungszentrum in 

zentraler Lage als Anlaufstelle für die Bürgerinnen und Bürger behilflich zu 

sein. 

 

 

 

Mainz, 24.01.2014 

 

 

Gez. 

 

Michael Ebling 

 


